

USPTO 施策立案部門に組織再編  
～知的財産政策・エンフォースメント部部長にボラン氏、  
政治部部長にテラ氏が横滑り～

2007年10月9日  
JETRO NY 澤井

本日、USPTOに確認したところ、施策立案部門に組織再編があったとの情報提供を受けた。USPTO担当者によれば、これまでの国際関係部、エンフォースメント部及び、議会関係部の各部を、知的財産政策・エンフォースメント部と政治部とに再編。

知的財産政策・エンフォースメント部設置の目的として、USPTO次期5ヶ年戦略計画<sup>1</sup>を踏まえ、知的財産政策やエンフォースメントに係るアウトリーチ等を包括的に所掌すべく、従来の国際関係部とエンフォースメント部とを統合したとのこと。部長は、これまで国際関係部部長であったボラン女史がそのまま横滑り。

また、政治部部長も同様に、これまで議会関係部部長であったテラ氏が務め、主にUSPTOの関心事項の立法作業に関し、議会関係者との調整を行うとのこと。なお、エンフォースメント部長であったストール氏は、研修・教育部門及びグローバル知的財産アカデミーの責任者に異動したとのこと。

なお、上記組織再編は8月15日付でなされた模様。但し、USPTOのホームページ上の幹部名簿<sup>2</sup>は未だ修正されず、また対外広報用の文書等も現時点で用意されていないとのこと。

(了)

---

<sup>1</sup> 2007年3月26日付け知財ニュース「USPTOが次期5ヶ年戦略計画の最終版を公表」を参照

<sup>2</sup> <http://www.uspto.gov/biographies/executives.htm>